
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。林です！ 今年６月から始めた黒豆の栽培の総集編です (^_^)  

先日、黒大豆の乾燥が完了し、黒大豆を無事収穫してきました（ ＾ ◞ ฺ  ♢ ฺ  ＾ ）  

北海道産とアメリカ産は全滅でしたが、最後まで頑張ってくれた丹波産は無事に収穫ヽ ( ^ Д ^ * ) /  

合計３０７粒の収穫となりました (^_^) 来年こそは黒枝豆として食べられるぐらい一杯栽培しま

す o(^▽^)o 来年の花咲新聞もよろしくお願いします (^_^) 

担当 ： 林 

格好だけは
一人前！！ 


